
庁   議   録 

招集年月日 令和５年７月 19 日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 02 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.報告 

(1)令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会

議）について                 【総務部】 

(2)組織・人事に係る各部等の長ヒアリングについて【総務部】 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（７月下半

期） 

(2)その他 

 

４.閉会 

 

 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.報告 

(1) 令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会議）について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)組織・人事に係る各部等の長ヒアリングについて 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（７月下半期） 

(2)その他 

 ・総務部長が８月 26 日の被爆体験伝承講話講演会について周知した。 

 ・建設部長が７月 30 日の茂庭っ湖まつりについて周知した。 

・教育部長が伊達市梁川美術館で開催している企画展「糖業協会コレクション

展」について周知した。 

 

【市長より】 

 新型コロナウイルス感染症の５類移行に伴い、各種イベントや交流活動が活発

になってきている。先週、桃のトップセールスで北海道の札幌市と旭川市を訪問

し、北海道庁や市場、量販店等を回ってきた。昨年までの３年間は新型コロナウ

イルス感染症の影響で交流会等は出来なかったが、今年は各地域で交流会を開

き、県人会や市場の方々とゆっくり話をすることができて、福島の桃を PR する

ことができた。ゆっくり話をする機会を作ることの重要性を感じた。 

 北海道に流通している桃の７割が福島産であり、桃といえば福島というイメー

ジが強くて、その中でもあかつきという品種に対する期待がとても大きく、皆さ

ん待ちわびている印象だった。そこで、ぜひ産業部であかつきの物語を作ってほ

しい。あかつきという品種が誕生するまでの経過や苦労などを物語としてまとめ

てチラシ等を作成し、桃の PR 活動の際に活用したい。 

まもなく８月になるが、休みを上手に使いリフレッシュし、９月議会に臨んで

ほしい。 

 

４.閉会 

 


